

聯合日本人會決議に ブラ拓より抗議

決議文の一部を修正す

去月二十七、八兩日バウル市で開かれた第三回パウル管轄の日本人會席上決定された「理由第四項」を左の如く修正しアーラ拓の文字を削除した。四、集團移住地は從來屢々排日問題の中心となり云々の文句はアーラ拓として業務遂行に非常に迷惑すると抗議もあり又右の文句ではアーラ拓の移住地は從來常に排日問題の責任者たる云々の文句はアーラ拓として常ならざるものであるといふ配慮一應の承認を得た後決で聯合日本人會では舍川會定的に發表する。

リオも變つたネ

感無量の老公公使

懐しげに想ひ出を語る

既報文化親善使

文堀口着氏善化使

既報文化親善使

方一氏は夫人及

合妻同僚ウル

ワイ・アルゼン

チ・文化行脚

から再び六日リ

オ市へ歸つて

來た

方一氏は夫人及

話に懷しさうに語つた

ナチの鼻頭鏡の上か

ラ朝鮮事件當時の鼻頭鏡がひら

めく

ダのバラセホテルで往訪の記

スにあつたのは人も知る

りだ、その後は公使にな

て伯國へまたやつて來た

が、その頃のリオと今の大

オと様子は隨分違つてゐる

様だから在伯

離分變つてゐると思ふ

と如何にも感慨に堪へぬ面持

ちだ、公使は此處で話題を轉

じて日伯兩國の移民と通商關

の道を開いた

日本へ歸つた、丁度日露

の講和がボーソウス

の妻まで派遣してマルセイ

伯貿易に乘り出して見度い

す」と話すと「さりや結構で

ほんばかりだつた

が来る事なつた譯だ

ところが此處がその銀行

が開設された

た結果「理由の

第四項」を左の如く修正しアーラ拓の文字を削除した。四、集團移住地は從來屢々排日問題の中心となり云々の文句はアーラ拓として常ならざるものであるといふ配慮一應の承認を得た後決で聯合日本人會では舍川會定的に發表する。

モザイク

義勇氏が韓國の勞をとるなどと証する間にバネをつけて

魚が餌に食ひつくとバネが引かれて

絶対にのがしこになら

いふ新魚飼競争とある

邦人がサンドスにある

五〇〇レースでこれに對

つてゐる

二十歳未満の賢い青年であつた翌日俄の宅へ現れた一人記者が「其後藤氏は今聖市で

生糸とバカリヤウの輸入と東

洋の賣出しで大した勢で

ひまつて、これから一日

の間も運営せらるるを以て

此際渡伯者六割の多數率

を是れに當ることは排日

會議で開かれた各日本會

の飛躍を一層擴大する處

であり、それが得られた後決

が來る事なつた譯だ

が開設された

た結果「理由の

第四項」を左の如く修正しアーラ拓の文字を削除した。四、集團移住地は從來屢々排日問題の中心となり云々の文句はアーラ拓として常ならざるものであるといふ配慮一應の承認を得た後決で聯合日本人會では舍川會定的に發表する。

餘財なき教師を遇したといふ

魚が餌に食ひつくとバネが引かれて

絶対にのがしこになら

いふ新魚飼競争とある

邦人がサンドスにある

五〇〇レースでこれに對

つてゐる

二十歳未満の賢い青年であつた翌日俄の宅へ現れた一人記者が「其後藤氏は今聖市で

生糸とバカリヤウの輸入と東

洋の賣出しで大した勢で

ひまつて、これから一日

の間も運営せらるるを以て

此際渡伯者六割の多數率

を是れに當することは排日

會議で開かれた各日本會

の飛躍を一層擴大する處

であり、それが得られた後決

が來る事なつた譯だ

が開設された

た結果「理由の

第四項」を左の如く修正しアーラ拓の文字を削除した。四、集團移住地は從來屢々排日問題の中心となり云々の文句はアーラ拓として常ならざるものであるといふ配慮一應の承認を得た後決で聯合日本人會では舍川會定的に發表する。

地日會長大和小学校教諭大浦光次氏のため結婚祝

いへと

さつてめでたくタカザガヤ

が開設された

地日會長大和甚三郎氏が仲人

と全般負擔し、元日會長三浦

ノロ線アーラサーパ

アーラサーパ

地日會長大和甚三郎氏が仲人

と全般負擔し、元日會長三浦

ノロ線アーラサーパ

アーラサーパ

ノロ線アーラサーパ

アーラサーパ

